

Ley del aborto, educación, familia

Sobre la reforma de la ley del aborto que prepara el Gobierno "me gustaría que en el anteproyecto de ley se reflejara que un niño en el seno de la madre con deficiencias no es intercambiable con la negociación política. La vida, con todas sus consecuencias. El aborto no es un tema de despacho. La clase política debe entender que no puede hacer de esta cuestión un arma arrojada de controversia electoral sino el cómo debe ayudar a esas personas. Esto debe ir acompañado de políticas sociales, de conciliación con el trabajo. La maternidad no es algo por lo que haya que dar el pésame".

Respecto a la ley de educación "La enseñanza no debe ser una cuestión siempre cuestionada. Por el bien de todos y de la calidad educativa debe dejar de ser un territorio político. La Iglesia solo quiere que se cumpla lo que la Constitución establece". Sobre las relaciones que la Iglesia mantiene con el Gobierno recuerda que éstas "se desarrollan en el marco que establece la Constitución: cooperación e independencia. Los puentes están abiertos, están tendidos. La Iglesia tiene una palabra que decir".

El secretario general de la CEE ha elogiado el papel que la familia está prestando durante esta época de crisis. "La familia está siendo el gran colchón de la crisis. Gracias al peso real que tiene la familia el tránsito por la crisis se está haciendo más llevadera".

Jesús Domingo Martínez